



## Datos editoriales

EDITA

Ilustre Ayuntamiento de La Solana

DIRECTOR:

Paulino Sánchez

REDACTOR-JEFE:

Aurelio Maroto

REDACCION

Gabriel Jaime

COLABORAN

Un Paisano

Antonio Romero Velasco

Jesús Romero de Ávila

Partido Popular

Nemesio de Lara

Agustín Nieto Araque

Isidro Antequera

Sor Gloria de la Resurrección

Sor Felicia

**GACETA** no se hace responsable de las opiniones de sus colaboradores.

**DISTRIBUCIÓN GRATUITA:**

3.000 ejemplares

**FOTOCOMPOSICIÓN**

Publicidad a las 3

C/ Ismael de Tomelloso, 24-bjo.

Tel. 505576 - Tomelloso

**IMPRIME**

Angama Artes Gráficas

D.L. CR. 1226/1990

## Información y Participación

Cuando llevamos consumidas dos de las doce partes en las que está dividido este 1994, llega a sus manos, amigo lector, un nuevo número de la revista GACETA DE LA SOLANA. Quizás muchas de las noticias que aparecen en nuestras páginas te parezcan un tanto pasadas de actualidad, porque has tenido conocimiento de ellas por otros medios de comunicación locales, bien a través de las ondas de la radio o de las imágenes de la televisión local. Es lógico que en este mundo de prisas, de ajetreo, de vivir al día o al segundo, las imágenes de hace quince o bien de cinco días nos parezcan casi, casi viejas; pero los medios de comunicación impresos sirven no sólo para ofrecer la noticia, que la inmensa mayoría conocemos sobradamente, sino para dejar constancia de la misma en nuestro particular archivo de cada cual, o en las hemerotecas.

Un nuevo año que no ha empezado precisamente con buen pie. Las guerras, hambres, crisis económicas, paro, son comentario de todos los días en cualquier lugar del mundo, y La Solana no iba a ser una excepción de la dinámica mundial como parte de este planeta que somos.

¿Hay motivos para el optimismo? ¿Viendo cómo están las cosas nos tiene que invadir un pesimismo y decepción a todos? Son preguntas que nos hacemos todos diariamente y que son motivo de reflexión en público, en privado y en lo más íntimo de cada uno.

En estas mismas páginas lo hemos señalado en más de una ocasión, el seguir luchando y trabajando para hacer un mundo mejor es tarea de todos, cada uno desde su pequeña parcela, y si nosotros procuramos que la vida sea cada día mejor en la pequeña o gran parte que a cada uno nos corresponde, estaremos contribuyendo a que, a la corta o larga, se haga realidad algo que parece utópico. Desde la pequeña parcela de los medios de comunicación municipales, tanto en esta revista como en la emisora municipal Radio Horizonte, procuraremos que este nuevo año sirva para llevar adelante la meta que nos propusimos en su día: la de la información y la participación, aunque, cosa lógica, a alguien le parezca otra cosa. Y decimos que además de información queremos dar participación y, con sus defectos, lo estamos consiguiendo en uno y otro medio. Simulando a un anuncio televisivo de hace tiempo, a nosotros se nos ocurre recordar aquello de "...busque y compare...", compare si en otra época la participación continua de quien lo ha solicitado era tan asidua como ahora.

En este nuevo año seguiremos en nuestra línea, eso sí, intentando superarnos siempre, tocando temas de índole diversa, aunque a algunos les parezca si los tratamos que no lo hacemos bien, o probablemente esperando que no los tratemos para decir que se nos ponen trabas en nuestra misión informativa si no lo hacemos. Nuestro deseo es seguir haciendo información para TODOS. Si alguien opina lo contrario es muy libre de hacerlo y nuestras páginas y ondas son plurales como corresponde al Estado de Derecho, pero si alguien pretende poner puertas al campo comprobará que eso es... prácticamente imposible.

## SUMARIO

	<u>Página</u>		<u>Página</u>
- El Tema	4	- Agricultura	26
- Ha Sido Noticia	6	- La Gaceta Deportiva	27
- Galanes - 93	16	- Palco Taurino	34
- Ha sido Noticia	10	- Cultura	35
- Vida Municipal	17	- Nuestra Historia	37
- Homenajes	20	- Colaboraciones	39
- Reportaje	21	- Nota de Alcaldía	40
- Sepan que...	24	- Cartas al Director	41
- Nuestros Mayores	25	- Al Cierre	42